

2024年9月30日

台風18号に伴うホームカミングデイ開催について（お知らせ）

平素は同窓会活動にご理解いただき誠にありがとうございます。

さて、2024年10月5日（土）に開催いたします、「嵯峨美術大学・嵯峨美術短期大学ホームカミングデイ『嵯峨美パーティ 2024 in 京都鉄道博物館』」につきましてご案内申し上げます。

現在、フィリピン島沖に台風18号が発生しています。まだ進路は確定ではございませんが、5日前後関西にかなり近づく可能性もあります。

基本的に、博物館は特別警戒警報や京都鉄道博物館にかかるJR西日本の路線（嵯峨野線・東海道本線・奈良線等）が運休しない限り開館しています。ホームカミングデイにつきましても、現在（10月1日時点）のところ予定通り開催する予定です。

ただ、風雨などの悪天候も予想されますので、来場される際はくれぐれもお気をつけてお越しください。

皆様のご参加お待ちしております。

※なお、今後天候が悪化した場合は、同HPにてお知らせいたします。

敬具

嵯峨芸・嵯峨美 同窓会
会長 吉田和博

追記；此度のホームカミングデイの参加に関するお問い合わせをいただいておりますので、ご回答申し上げます。

此度のご参加には、必ず卒業生ご本人様が参加いただくことが条件となっております。卒業生の方が不在で、ご家族様のみご参加できませんのでご了承ください。